

# AUDITION

## APPRENTI.E.S / APPRENTICE

Saison 2023/2024 CCN Ballet national de Marseille - (LA)HORDE

Le CCN Ballet national de Marseille - direction (LA)HORDE - Marine Brutti, Jonathan Debrouwer, Arthur Harel - recrute 5 danseur.euse.s en apprentissage qui intégreront la compagnie pour la saison 2023/2024 et pourront participer aux pièces chorégraphiques, aux performances et aux films.

Le contrat d'apprentissage leur permettra de finaliser leur formation en alternance avec le Pôle national supérieur de danse pour obtenir à la fin de la période d'apprentissage le Diplôme national supérieur professionnel (DNSP) de danseur.

### FORMAT DU CONTRAT

Contrat d'apprentissage à durée déterminée de 10 à 12 mois, à partir de septembre 2023. Rémunération selon les conditions nationales de l'apprentissage.

Le dispositif de l'apprentissage est ouvert aux ressortissants de l'Union Européenne, de l'Espace économique Européen ou disposant d'un titre de séjour en France en cours de validité.

### PRÉ-REQUIS ET PROFILS RECHERCHÉS

Les candidat.e.s doivent avoir acquis des bases solides en techniques classique et contemporaine et avoir suivi une formation en danse de niveau supérieur permettant l'accès à la dernière année du DNSP.

La sélection tiendra compte de la personnalité artistique des danseur.euse.s, de leurs capacités d'improvisation ainsi que de leur ouverture à différentes pratiques artistiques.

### DEADLINE CANDIDATURES : 15 JANVIER 2023

un accusé de réception vous sera envoyé entre le 4 et le 16 janvier 2023.

### DOSSIER

Le dossier de candidature devra inclure :

- le formulaire à renvoyer téléchargeable [ici](#)
- un CV artistique détaillé (nationalité, âge, expériences) avec portrait d'identité
- une vidéo sous forme de lien comprenant :
  - une présentation de vous-même et de vos motivations (< 1 min)
  - une improvisation sur une musique de votre choix incluant au moins un tour, un saut et un passage au sol (< 1 min)

Les vidéos jointes sous fichier et non sous lien ne seront pas retenues. Tout formulaire incomplet amènera un rejet de la candidature.

À envoyer à : [audition@ballet-de-marseille.com](mailto:audition@ballet-de-marseille.com)

### AUDITION

La phase finale aura lieu au Ballet national de Marseille le samedi 4 mars 2023.

Les candidats présélectionnés recevront une invitation.

The CCN Ballet national de Marseille - direction (LA)HORDE - Marine Brutti, Jonathan Debrouwer, Arthur Harel - is recruiting 5 dancers under a special apprenticeship contract for the season 2023/2024. The dancers could be involved into dance creations as well as performances and films.

The apprenticeship contract allows dancers to integrate the last year of the curriculum the French national graduate program "Diplôme national supérieur professionnel de danseur (DNSPD)" at the Pôle national supérieur de danse.

### CONTRACT

10-12-months apprenticeship contract from september 2023. Remuneration according to national apprenticeship conditions.

The apprenticeship contract is only open to EU and European Economic Area citizens or citizens with a valid residence permit in France.

### REQUIRED PROFILES

All applicants must have a strong working knowledge of Ballet and Modern dance techniques and to be graduates in higher dance education to access the last year of the DNSP.

The selection will be based on the artistic personality of the dancers, their improvisation skills and open-mindedness to different artistic practices.

### APPLICATIONS DEADLINE : JANUARY 15 2023

An acknowledgement of receipt will be sent to you between January 4 and 16, 2023.

### APPLICATION

The application must include:

- the form to be sent back, downloadable [here](#)
  - a detailed artistic curriculum vitae (nationality, age, experience), with an identity photo
  - a link video including:
    - a brief presentation of yourself and your motivation (< 1 min)
    - an improvisation based on your choice of music with at least one turn, one jump and laying on the floor (< 1 min)
- Videos attached as files and not as link won't be considered. Any incomplete form will not be examined.

To be sent to: [audition@ballet-de-marseille.com](mailto:audition@ballet-de-marseille.com)

### AUDITION

The final step will be presented at Ballet national de Marseille on Saturday, March 4, 2023.

The selected applicants will receive an invitation.



CCN Ballet national de Marseille direction (LA)HORDE